

Dieron a conocer el plan de prevención de evacuación a comunidad de Peñablanca por tema relave

Desde el inicio de la emergencia del escurrimiento del relave de la Minera Las Cenizas, las autoridades, tanto comunales como de la cartera de minera han estado en constante monitoreo sobre del tema del escurrimiento de material del relave de Peñablanca.

Sobre esto el delegado Luis Soto Pérez señaló que “como gobierno hemos sido enfáticos en solicitarle a la minera que se tomen todas las medidas que sean necesarias para no volver a repetir un escenario como ese”, dijo.

Anuncio Patrocinado

Asimismo agregó que el viernes “subimos a ver los trabajos de contención, tenemos que indicar que estas precipitaciones son muy intensas, están siendo muy intensas” y durante la noche el equipo técnico volvió a subir junto al alcalde de Cabildo, para realizar una inspección del estado de los pretilles y las contenciones de los trabajos de mitigación.

Además también comentó que se realizó un trabajo con la comunidad en darles a conocer el plan de prevención de evacuación, que en una primera etapa tiene un carácter de prevención, evacuación voluntaria, y en caso de un mayor colapso, ésta se escala según el plan elaborado.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Dieron a conocer el plan de prevención de evacuación a comunidad de Peñablanca por tema relave

"Aún nos quedan horas de este sistema frontal, tenemos emergencias en toda la provincia de Petorca. Pero estamos preocupado y ocupados de la situación de este relave. Sabemos que los vecinos están en alerta constante y seguimos en monitoreo", cerró la autoridad.



y tú, ¿qué opinas?